
 

Nom du référent du groupe :  
Catherine MONGENET 

Cellule de coordination opérationnelle et communication
coordination@demain.unistra.fr

web : demain.unistra.fr
Tél. : 03 90 24 12 11

5 Décembre 2008
 
 

 Informatique   
 

 
 
 
 
 
 
 
Compte rendu de la réunion 
« Informatique » du 14 Octobre 2008 

 

 
 

Etaient présents :  
ULP : Pascale Bergmann, Patrick Briswalter, Pierre David, Christophe Debeire, Catherine Mongenet 
UMB : Christophe Palanché, Gérard Toninato, Carole Schorlé-Stéphan 
URS : Christelle Imbert, Eric Olive, Eric Pimmel, 
IUFM : Marc Trestini, Jean-Claude Weick  
SICD :  
Représentant étudiants : Ludovic Schmitt 
Représentant informaticien de composantes : Julien Dupré 
Experts extérieurs :  
Président de séance : Catherine Mongenet 
Rapporteur : Catherine Mongenet 
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Catherine Mongenet rappelle que Pierre David a été recruté comme directeur informatique et a pris ses 
fonctions le 6 octobre dernier. 
 
1) Bilan sur les locaux 
 
Le cabinet AOS Studley retenu comme programmiste par l’UdS n’a pas fait un travail satisfaisant. A ce 
jour, les pistes évoquées pour héberger la DI et la DUN sont le portique coté campus et l’institut Lebel. 
Il est rappelé que la demande initiale visait 160 personnes sur la base de 12m2/personne. Il est 
également souligné qu’il serait utile de repartir de l'étude effectuée pour le projet de tour multimédia en 
contactant Marc Levy, et de demander une réunion spécifique avec le programmiste. 
 
2) Audit par le cabinet Voirin 
 
Les entretiens de l’ensemble des personnels sont prévus jusqu’au 6 novembre. Le planning prévoit des 
pour  les informaticiens de composantes. Les entretiens des personnels des services centraux seront 
terminés pour le 27 octobre. Un premier retour par le cabinet Voirin sera fait d’ici 15 jours. 
 
3) A propos de la DUN 
 
Un appel à candidature externe sera lancé, conformément aux préconisations faites par C. Cobb et D. 
Vincent, les experts de l’EUA qui ont expertisé le projet en juin et juillet dernier. D’après Gérard 
Toninato, entre 10 et 15 personnes ont un profil relevant de la DUN. Marc Aoun et Joseph Roller, les 
deux chargés de mission de l’UMB et de l’URS étant absents, la discussion sur la DUN est reportée à 
la prochaine réunion. 
 
4) Bilan des travaux des sous-groupes 
 
Sous-groupe Annuaire : Pierre David annonce que les spécifications sont désormais terminées. Patrick 
Briswalter indique que le SIIG a des remarques à intégrer, ce qui conduira peut-être à réexaminer les 
spécifications. L’hébergement reste à déterminer, tout comme les procédures d’accueil et d’intégration 
des nouveaux. Ce dernier point nécessite de se rapprocher de la direction des ressources humaines 
pour formaliser les procédures. 
 
Fiabilisation des bases : Jean-Claude Weick indique que les travaux avancent. Sur le volet Harpège, 
une réunion avec l’AMUE est attendue. La prochaine réunion du groupe est prévue le jeudi 16 octobre, 
en présence de représentants de la DRH. 
 
Sous-groupe support : les travaux sur les outils à utiliser par le support se poursuivent. 
 
5) Objectifs à court et moyen terme de la DI 
 
Pierre David dresse les priorités : 
► Evolution de l’outil Profetes de présentation de l’offre de formation 
► Evolution de l’ENT 
► Analyse et choix des outils à utiliser dans les départements supports et  projets et R&D 
 
Il rappelle que les relations avec les EPST doivent également est prises en compte. 


